



第63号平成30年 6月吉日  
ほどがやカルガモの会  
広報委員会 発行  
〒240-0006  
横浜市保土ヶ谷区星川 1-12-6  
メゾンベジタブル 1階  
TEL 045-342-0433

## 「夢」餅つき&バザー出店

1月7日(日)ほどがや地域活動ホーム「ゆめ」に、「カルガモの会」としてバザー出店しました。バザー会場には9カ所の障害者施設が出店しました。イベントスケジュールも多く和太鼓、スタージャン、ダブルダッチ、スタンプラリー、子供たちも大変喜んでいました。スタンプラリーでは、最後までスタンプを捺印すると、お菓子がもらえました。くるくるレインボーはもう少しでしたが、手工芸品が良く売れました。お餅が美味しかったです。

広報委員 角田



## 「高次脳機能障害」講演会

2月1日(木)保土ヶ谷区役所の会議室で「横浜総合リハビリテーションセンター」のソーシャルワーカーの薬師寺さんが、「高次脳機能障害」についてイラストを使いながら、説明をしました。50人位の福祉関係者の方々などと「カルガモの会」のメンバーが参加。

「カルガモの会」からは池田(正)、大場が「高次脳機能障害」について体験談を話しました。外見では分かりにくい病気の内容を、実例としてお話ししました。

広報委員 大場



## ボランティア感謝祭

ボランティアさんへ感謝を込めて、メンバー各自がメッセージを書きました。代表の池田 正美さんの音頭で 12:00 から始まり、仕出し弁当を食べ、コーヒータイムはメンバーが心を込めて入れたコーヒーを飲みながら、皆さんと一緒に歓談してカラオケを歌い、ピンゴゲームで盛り上がりました。お腹一杯、胸一杯で終わりました。

イベント委員 井上



## ほどがやスポーツ祭り『ボッチャ大会』に出場して

3月4日(日)午後、保土ヶ谷スポーツセンターでボッチャ大会が行われました。24 チームが集まり、8 コートを使って行われました。早川さん、菅原さん、井上さんの3人で、カルガモの会を代表して出場しました。予選リーグでは、1 位で通過、決勝トーナメントで残念ながら敗退してしまいました。

来年は『カルガモの会』のメンバーを作って、参加したいと思います。

イベント委員 井上

## 卒業式・送別会

3月30日(金)に16年間カルガモの会のメンバーとして長らく活躍した井上文二さんの卒業式と送別会が行われました。当日は会のメンバーも揃い、午前中がポッチャ大会(優勝、飯塚さん)、特製弁当でお別れランチ、コーヒー付きを楽しみ、午後にはメンバー、ボランティアスタッフ、職員など全員から一人一言づつお別れの挨拶をしました。井上文二さんから卒業と送別会のお礼の言葉を頂きました。

広報委員 大場



## 避難訓練

4月4日(水) 14時55分避難開始。星川一丁目自治会館へ避難です。15時01分避難時間が6分です。慌てずできました。私は、走れないので、皆の後について行くのがやっとでした。みんなと一緒にだと心強いと思いました。防災拠点の保土ヶ谷小学校の他に一時避難場所の確認が出来てよかったです。

広報委員 鈴木



## 銅板工芸展見学

4月6日(金)午後「銅板工芸展」を見に行きました。場所は、保土ヶ谷公園の「神奈川県保土ヶ谷公園ギャラリー」です。そこで銅板工芸の夏井先生を始め、カルガモの会、きさらぎの会(中途障害者の集い)岩崎教室の皆さんの作品が展示されていました。

どの作品も素晴らしかったですが、特に夏井先生の「龍の目」が今にも動き出しそうで迫力がありました。最後に先生から「みんな来てくれて、とても嬉しいです。」

と言葉を頂きました。お花見は保土ヶ谷公園でしようと思っておりましたが、今年はすでに葉桜になり残念でした。

製品管理品・松倉



## 歓迎会・お楽しみ会

4月26日(木)カルガモの歓迎会お楽しみ会(トランプゲーム)が午前中に行われました。4班に別れそれぞれのチームで、ババぬき、ジジぬき、7ならべ、神経すいじゃく、ダウト等の試合を行われました。トランプをやるのは久しぶりで、とても楽しかったです。たまにはこのような遊びも良いです。

広報委員 福島

